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入管管理

科目の到達目標

外国人の人材を雇用する企業から入管業務を一手に任せられ適切に対応できる知識とスキル、外国人労働

者からの相談に対して適切に対応できる知識とスキルを修得します

授業内容

外国人が日本で就労するために必要なビザ手続きやルール、国際法や就労の規則などを学びます

不許可処分とそれに対する対処

・オリジナルテキスト

期間更新と特別受理

上陸拒否と上陸特別許可

評価方法 準備学習

①態度・意欲(30%)

 ※授業態度・発言・授業準備物・課題提出物

②出席率(30%)

③習熟度・能力(40%) ※テスト・発表内容

備考

使用テキスト・参考図書 使用教材

担当教員名　（実務経験あり）

ラミチャネ　アルジュン　（日本語学校にて申請等取次者として入管対応に従事）

授業テーマ

在留資格認定証明書交付申請

在留資格の変更

ビザ申請

出入国管理と在留資格 各在留資格のポイント

入管の仕組み



■授業科目別シラバス (グローバル人材マネジメント科)

科

目

学

年
1

学

期
全

必

選
必修

授

業

方

法

講義

時

間

数

90

1 9

2 10

3 11

4 12

5 13

6 14

7 15

8 16

授業テーマ

[文化]・「文明」の多様な概念について

「文化」・「文明」の視点からみた国際関係

国際文化論

科目の到達目標

国際社会における「文化」(「文明」)に関わる諸問題を理解する上での視点を説明できる。

多様な「文化」が共存することの意義や限界、課題などについて説明できる。

授業内容

グローバリゼーションの進展に伴って、国際社会や世界の各地で生起している「文化」に関わる様々な現象を、

文献・資料等を通じて考察します。特に多文化の共存や緊張関係、文化変容などの諸課題に焦点を当てなが

ら、「文化をめぐる政治」を考察する上での理論や方法論を学びます

マイノリティの文化的権利

多文化主義への批判をめぐって

日本の多文化性と課題

人の移動とアイデンティティ

多文化主義という考え方

多文化社会の最前線:事例を通じて

・オリジナルテキスト

担当教員名

ラミチャネ　アルジュン

備考

評価方法 準備学習

①態度・意欲(30%)

 ※授業態度・発言・授業準備物・課題提出物

②出席率(30%)

③習熟度・能力(40%) ※テスト・発表内容

使用テキスト・参考図書 使用教材
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マイクロソフトオフィススペシャリスト検定の取得を目指し、検定資格と実際のビジネス現場を想定した実務処理

の両面から学習を進めます。

授業テーマ

パソコン操作の基礎 ワードの応用

ワードの基礎 エクセルの応用

パソコン

科目の到達目標

マイクロソフトオフィスのワード、エクセル、パワーポイントの操作方法から基本的な書面の作成を行い、ビジネス現

場で必要不可欠なビジネスソフトを活用し、各種発表資料や効果的なプレゼンテーションを学びます。

授業内容

ワードの実践 検定試験対策ワード

エクセルの実践 検定試験対策エクセル

パワーポイントの実践 検定試験対策パワーポイント

エクセルの基礎 パワーポイントの応用

パワーポイントの基礎 ビジネス文章の作成

各ソフトを使用しての書面作成 マイクロソフト検定試験対策

・オリジナルテキスト

担当教員名

備考

評価方法 準備学習について

①態度・意欲(30%)

 ※授業態度・発言・授業準備物・課題提出物

②出席率(30%)

③習熟度・能力(40%) ※テスト・発表内容

使用テキスト・参考図書 使用教材
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マネジメント原則（効率性や安定性を主目的とした基本原則）

イノベーションに焦点を当てたマネジメント

授業テーマ

組織コントロールとしての部門・インセンティブ設計

組織コントロールの手段としての組織文化

マネジメント

科目の到達目標

マネジメント手法の理論に関する学習を通じてイノベーションを生み出すような組織の活力を引き出すためのマネ

ジメント手法について理解を深め、日本の企業社会が直面している実際の課題に対して解決策を考えるための

知的基盤を形成します。

授業内容

イノベーションを通じた組織変革

新事業創造のマネジメント

組織変革の主体をめぐる議論

現代企業のジレンマ

組織変革のマネジメント

環境のマネジメントと組織間関係のマネジメント

・オリジナルテキスト

担当教員名

備考

評価方法 準備学習

①態度・意欲(30%)

 ※授業態度・発言・授業準備物・課題提出物

②出席率(30%)

③習熟度・能力(40%) ※テスト・発表内容

使用テキスト・参考図書 使用教材
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言語に興味を持つこと、言語の構造に興味を持つこと、諸言語の特徴を学んで比較・対照すること等

授業テーマ

人間の言語の特徴

文と文をつなぐ法則

国際言語

科目の到達目標

言語に興味を持つこと、言語の構造に興味を持つこと、諸言語の特徴を学んで比較・対照すること等

授業内容

言葉の歴史とコミュニケーション

・オリジナルテキスト

担当教員名

ポーデルスマンクマリ

備考

評価方法 準備学習

①態度・意欲(30%)

 ※授業態度・発言・授業準備物・課題提出物

②出席率(30%)

③習熟度・能力(40%) ※テスト・発表内容

使用テキスト・参考図書 使用教材
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4P事例研究 自己研究と発表②

SPT事例研究 留学生白書①

実際の事例からのケーススタディや市場調査、商品企画などの実践を通した学習を行います。また、自ら調査し

た内容を発表する機会を設け、研究の成果をまとめる学習を行います。

授業テーマ

マーケティングと売れる仕組み 競争戦略と価格戦略

4P 流通戦略

マーケティング

科目の到達目標

ビジネスに不可欠なマーケティングの基礎理論を学び、ビジネスモデルの組み立てや商品企画、プレゼンテーション

に必要な発想力や情報収集力を身につけます。

授業内容

・使用テキストなし

担当教員名

備考

評価方法 準備学習について

出席率　50％

試験結果　50%

使用テキスト・参考図書 使用教材

ニーズとウォンツ 留学生白書②

ブランディング 留学生白書③

差別化と付加価値 留学生白書④

STP 自己研究と発表①


